Solana del Pino

Se incluiría zona de descanso con mirador y facilitaría un punto limpio

Planifican un nuevo acceso sur al pueblo



Redacción

Ingenieros de la Diputación Provincial y técnicos de Medio Ambiente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha manturieron recientemente una reunión en el Ayuntamiento de Solana del Pino con Francisco Delgado, responsable municipal de Urbanismo, Vías y Obras, de cara a la planificación del acceso sur por carretera a este municipio.

Por la parte de la Diputación Provincial, se valoró una inversión de 1.000.000 de euros para las creación del nuevo acceso de 2,7 kilómetros, una infraestructura que se encarece por la difícil orografía del terreno y por la creación de unos muros de contención de ocho metros de alto. De hecho, los ingenieros afirmaron que la Diputación nunca antes había diseñado un acceso tan complicado.

La tierra y rocas sobrantes de esta infraestructura, las cuales se han datado en miles de metros cúbicos, se repartirían en varios puntos del término municipal, teniendo en cuenta el valor ecológico de estas zonas, así como el vertido controlado en el empalme de la CR-5003 con CR-501, campo de fútbol y zona anexa. Los técnicos de la delegación de Industria, Energía y Medio Ambiente, mostraron respecto a la aprobación de una declaración de impacto medio ambiental su preocupación ante el gran volumen de tierra y roca. Tras barajar varias soluciones entre las tres partes, se convino en una solución para llevar a cabo los vertidos controlados.

Así, en el empalme de la CR-5003 con la CR-501 se creará con parte del material movido una zona de descanso para los conductores y acompañantes, donde además se podrá apreciar la belleza de las vistas de la zona. La Conserjería de Industria Energía y Medio Ambiente correría con los gastos a este respecto.

Por su parte, la Diputación Provincial llevará el resto de material movido hasta las inmediaciones del campo de fútbol, cuyo terreno anexo quedaría nivelado para construir ahí un punto limpio y zona de escombros de obras. Este espacio será subvencionado por la Diputación de Ciudad Real y será uno de lo mas modernos del sur de la provincia.

Tras ver la localización del nuevo acceso y la solución de los vertidos controlados 'in situ', las tras partes declararon que esta infraestructura que se espera pueda comenzar a ejecutarse a mediados de este verano, es una apuesta firme de la Diputación Provincial de Ciudad Real y de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por mejorar el bienestar de Solana del Pino.

Ante esta gran inversión y su complejidad de ejecución, durante el mes de mayo ha nvisitado el municipio José Luis Cabezas, diputado provincial de Obras, Vías y Medio Ambiente, y la consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández Pareja, quien recorrió las zonas de ejecución de las obras y fue la anfitriona ante la inauguración de la calle Mina Diógenes.



Fernández inauguró la calle denominada 'Mina Diógenes'

Redacción

La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, puso de manifiesto en Solana del Pino que "el trabajo, el esfuerzo y el tesón de todos los ciudadanos de Castilla-La Mancha nos permiten hoy hablar de una región moderna, desarrollada y plenamente adaptada a las exigencias de una sociedad del siglo XXI".

Con estas palabras y con la inauguración de una calle que lleva el nombre de 'Mina Diógenes', la consejera y la localidad de Solana del Pino han rendido su particular homenaje el primero de mayo a las mujeres y hombres que vivieron y trabajaron en esta pedanía minera, ubicada dentro término municipal del citado municipio.

El acto, que contó con la presencia de la alcaldesa, Juliana Duque; los senadores por la provincia de Ciudad Real Cristina Maestre e Hilario Caballero, y los familiares de los antiguos mineros, recordó a los más de 280 trabajadores que cada día arriesgaban su vida en una explotación minera, que alcanzó su máximo

esplendor en el periodo comprendido entre los años 1942 y 1978.

"Para el Gobierno de Castilla-La Mancha es una satisfacción, además de una prioridad imprescindible de su presidente, José María Barreda, poder celebrar un año más el Día del Trabajador hablando de garantías, de protección y, en definitiva, de derechos laborales para todos", indicó.

Además, añadió, "hoy es el mejor día para recordar que la vida tan dura de nuestros padres y abuelos ha sido el motor que ha impulsado el crecimiento y la prosperidad de nuestra tierra. Un desarrollo que compartimos 30 años más tarde en este emotivo encuentro".

Por último, Paula Fernández destacó en su intervención que "Castilla-La Mancha es una región con grandes oportunidades y perspectivas de futuro que, a diferencia de años anteriores, acoge a nuevas generaciones en sus Universidades, les ofrece un empleo digno y de calidad, cuida y protege su Medio Ambiente y les garantiza unos servicios públicos eiemplares".



Nemesio De Lara conoce los apuros financieros heredados

<u>Redacción</u>

La alcaldesa de Solana del Pino, Juliana Duque Fernández, fue recibida a comienzos del pasado mes de marzo en el Palacio provincial por el presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, Nemesio de Lara, dentro de la ronda de reuniones que suele mantener con el objetivo de conocer, de primera mano, las carencias que presentan los municipios de la provincia.

En el transcurso de la reunión informativa con el presidente de la Diputación Provincial, Juliana Duque expuso una vez más los severos problemas de financiación municipal que sufren debido a los pagos que dejó pendientes la Corporación municipal que le precedió, así como la falta de certificación de subvenciones del anterior mandato, circunstancia que está imposibilitando el derecho del Ayuntamiento a percibir otras subvenciones.

Entre otros muchos asuntos, De Lara y Juliana Duque hablaron también del estado que presentan las carreteras de acceso a Solana del Pino que son de titularidad provincial, unas vías que van a ser arregladas convenientemente por la Diputación.

Desde Solana del Pino se confía en que los frutos de la reunión con el presidente Nemesio de Lara puedan traducirse en soluciones factibles para las cuestiones abordadas.